



東区ふれあい子どもまつり

11月1日
/東区民センター

オープニングセレモニーでは、中沼小学校の中沼龍神太鼓や、マジックショーで盛り上がりました。子どもたちが運営した、くじ引きやボールすくい、射的などの縁日も好評で大いに盛り上がりました。



くじ引き
何が出るかな？

♪北栄地区ふれあいミュージックフェスタ♪
11月7日/北園小学校

地域住民による大正琴の発表や、中学生による和太鼓や吹奏楽の発表、札幌交響楽団を招いての弦楽四重奏の演奏など、聞き応えたっぷりの3時間となりました。



ちあふる・ひがし
焼きいも会
10月20日
/ちあふる・ひがし



焼きいも
とってもおいしい！

子どもたちが、ぬれた紙とアルミホイルで包んだサツマイモを園庭のかまどで焼き上げました。自分たちで焼いた、焼きいもの味は格別だったようです。



栄東地区
交通安全たまねぎキャンペーン

10月21日/地下鉄栄町駅近辺

子どもから大人まで、地域ぐるみで交通安全を呼び掛けました。「このたまねぎを見たり食べたりするたびに、交通安全について考えてほしい」、そんな願いが込められた、東区名産のたまねぎが通行人や停車中の人に配布されました。



ありがとう



車や自転車に
気を付けてください

広告

